

Quelle: Der Prignitzer, 27.07.2017

Bernd Oelke neuer Pritzwalker Meister

Pritzwalk Als einziger Spieler der 68. Pritzwalker Stadtmeisterschaft im Schach gab sich der neue Titelträger Bernd Ölke bei den in Doppelrundig ausgetragenen Titelkämpfen keine Blöße. Der in der Landesligamannschaft der SG Putlitz/Pritzwalk spielende ehemalige Prignitzer Kreismeister gewann souverän alle Spiele und reihte sich damit in die Liste langjähriger Titelträger wie Rudolf Kuhfeld, Hans Schulz, Horst Drewitz und Peter Wessollek ein.

Titelverteidiger Pascal Bräutigam kam in der Rückrunde jeweils nicht über ein Remis gegen Reinhard Mumm, Benjamin Rohde, Gerhard Prange und seinen Vater Tino Bauer nicht hinaus, so dass er am Ende nur den 4. Platz belegte.

Peter Wessolelk durchlebte eine noch schlechtere Rückrunde als Bräutigam und fand sich am Ende auf Platz fünf wieder. Routinier Reinhard Mumm kam im Verlaufe der Saison immer besser ins Spiel. In der Rückrunde verlor er nur gegen Tino Bauer und Bernd Ölke und belegte den 3. Platz. Vizemeister wurde Tino Bauer, dessen Frühjahrsrunde bis auf die Niederlage gegen Ölke und dem Remis gegen seinen Sohn überzeugend war.

Im parallel ausgetragenen Jugendwettbewerb beeindruckte der 13jährige Gymnasiast Arwen Hampe und gewann souverän. Die Plätze zwei und drei belegten hier Paul Louis Scharies und Mark Ulrich Tratzki.

Hartmut Philipp